

Frau H. [REDACTED] Hausfrau, [REDACTED]
01809 Heidenau, [REDACTED]

Ich hatte ca. 40 Jahre Migräne

In meinem 14. Lebensjahr fingen die Kopfschmerzen an und entwickelten sich zu einer schlimmen Migräne.

Die Schmerzen begannen über beiden Augen, zogen in die Schläfen, über die Stirn zum Schädeldach. Mein Hinterhaupt fühlte sich an wie ein Eisenring. Ich war lichtscheu und hatte oft Bindehautentzündung der Augen. Die Anfälle kamen jede Woche verbunden meist mit Übelkeit. Ich mußte immer ca. 2 Tag im Bett bleiben. Wenn ich mal 4 Tage schmerzfrei war, war es wie ein Wunder.

Ich wurde unter anderem behandelt mit Laser-Akupunktur, 2 Serien von Nadel-Akupunktur, manuelle Massagen der HWS, CO2-Spritzen in den Rücken, Fußreflexzonenmassagen und machte lange Zeit Physiophonie 3 Mal täglich. Dazu schluckte ich Mengen von verschiedenen Medikamenten über all die Jahre. An Heilung war nicht zu denken.

Am 09.10.2000 kam ich über eine Anzeige in der Zeitung erstmals zum Naturheilcenter Ganeesha. Insgesamt habe ich von Frau Reinhold 10 Behandlungen wegen Migräne bekommen. Das Gefühl des Eisenringes am Kopf war nach der 3. Behandlung weg, dadurch waren die Anfälle nicht mehr so schmerzhaft.

Nach der 8. Behandlung war ich so gut wie schmerzfrei. Dann kam es aber nach 4 Wochen nochmals zu einem leichten Migräneschub, weshalb ich nochmals 2 Behandlungen bekam.

Seit Mitte März 2001 habe ich keine Migräne mehr.

Mein ganzes Leben lang war ich immer sehr bleich im Gesicht. Nach einigen Behandlungen habe ich dann Anfang d.J., als sich auch mein Allgemeinzustand sehr gebessert hatte, eine frischere Gesichtsfarbe bekommen.

Ich freue mich, daß ich nun endlich wieder ein normale Leben führen kann.

Heidenau, 20.06.2001
gez. H.H.